

Dornzunisportfest

Am 16. Juni 2013 in Dörnten
Von Angelique Lehmann



Tolle Leistungen des jüngsten LAV-Nachwuchses

Bei idealem Wetter fand bei meist sehr großen Teilnehmerfeldern die inzwischen 39. Auflage des Dornzunisportfestes am Sportplatz in Dörnten statt. Mit dabei waren auch viele Nachwuchsathleten vom LAV 07 Bad Harzburg. So absolvierten Nele Heyke sowie Ian und Kira Diekmeyer ihren allerersten Dreikampf. Es sprangen nicht viele neue persönliche Bestleistungen heraus, sondern auch zahlreiche Podiumsplätze. So konnten gleich acht der zehn LAV-Starter im Dreikampf einen Medaillenrang erringen.

Einen ersten Platz holte sich beeindruckend Ann Bollinger. Zweite Plätze sicherten sich Kira Diekmeyer, Michelle-Sophie und Maurice-Sean Nebendahl, Letizia Damköhler sowie Tobias und Julia Bötticher. Auf einen Bronzerang kam Zoe Bollinger. Ian Diekmeyer wurde Vierter und Nele Heyke Siebte in ihrer Altersklasse.

Bei den Pendelstaffeln über 4 x 50 m konnte die LAV-Staffel in der weiblichen U10 mit Letizia Damköhler, Julia Bötticher sowie Ann und Zoe Bollinger in einem spannenden Rennen mit dem ersten Platz den Pokal gewinnen.



Der LAV-Nachwuchs hatte riesen Spaß in Dörnten mit ihren Trainern.

Den Höhepunkt der Veranstaltung bildete die Dornzunistaffel über 8 x 300 m, in der je 2 Schüler/-innen aus den Altersklassen A, B, C und D an den Start gehen durften. Der LAV 07 Bad Harzburg belegte hier einen sehr guten zweiten Platz, obwohl viele in jeweils höheren Altersklassen gemeldet werden musste, um auf die Quote zu kommen.

Bei der männlichen 4x75m Staffel durften Tobias und Maurice von Mädchen unterstützt werden: Michelle und Trainerin Angelique Lehmann waren dem Sieg schon ganz nah, jedoch klappte eine Staffelübergabe nicht so gut, sodass es am Ende der vierte Platz wurde.

Die Trainer Jan Bertram sowie Angelique und Dominique Lehmann waren mit den Leistungen ihrer Schützlinge sehr zufrieden.

[>Ergebnisse<](#) [>LAV-Ergebnisse<](#) [>Fotos<](#) [>Presse-GZ I<](#) [>Presse-GZ II<](#)